

04/01/2019 05:07 | [Sports](#) | [POITIERS](#)

## Un nouveau départ?

### Longtemps parent pauvre de l'athlé départemental, le cross-country semble retrouver un peu de vigueur cet hiver. A vérifier dimanche à Lusignan.

Et si c'était la bonne année? Alors que 2019 ne fait que commencer, un souffle nouveau semble porter le cross-country dans la Vienne. Pas encore de quoi balayer de trop nombreuses saisons lors desquelles cette discipline hivernale avait été délaissée. Mais le travail fourni par le comité départemental d'athlétisme et les différents clubs de la Vienne a, au moins, le mérite de replacer le cross sur le devant de la scène. Début décembre, le cross de la ville de Poitiers avait été un bon baromètre. Si ce n'était pas encore vraiment ça au niveau des adultes, la participation de près de 140 enfants au Bois de Saint-Pierre laisse présager des lendemains un peu plus heureux. Cela reste à confirmer. Et les championnats départementaux, organisés dimanche par le MACC Lusignan, sur le site du camping de Vauchiron, seront un nouveau bon indicateur sur un éventuel retour au premier plan de cette discipline si intéressante. En tout cas, il semble que pour l'EPA 86 cela le soit.

#### Du beau monde

Le club poitevin a attiré de jolis noms. A commencer par Marie-Noëlle Jacquet. A 43 ans, l'Orléanaise s'est construite un solide palmarès ponctué notamment de deux titres de championne de France de cross court (2007, 2009), d'une médaille d'argent lors du rendez-vous hexagonal en 2016 ainsi que de vingt autres titres départementaux, régionaux et interrégionaux lorsqu'elle courait dans la région Centre - Val de Loire entre 2004 et 2012.

Manon Douteau connaît, aussi, très bien cette région pour avoir été licenciée à l'EC Orléans Cercles Jules Ferry et décroché un titre de championne départementale du Loiret du cross long (2016), une troisième place régionale sur le cross court (2017) et une deuxième place aux interrégionaux (2018). Elle est déjà en forme comme l'ont montré sa 20 place au cross qualificatif pour les championnats d'Europe, à Lisses, fin novembre et sa victoire sur le cross court national de la Chapelle-sur-Erdre le 9 décembre. Guillaume Creusot, troisième à la Chapelle-sur-Erdre, et le triathlète Benjamin Chiron seront également des « petits nouveaux » à suivre. Mais il ne faudrait pas oublier ceux et celles qui ont fait vivre la discipline dans le département ces dernières saisons. On pense aux seniors et aux vétérans hommes du CA Pictave, aux solides espoirs du PEC, malgré le départ de Salomé Barret à Reims, Thelma Liaud, Khadija Hammoumi (benjamine), Léa Thomas (cadette), Éloïse Ricateau-Dupuis (cadette), ou aux valeurs sûres de l'EPA 86, Roxanne Coiffard, sixième du cross national de la ville de Bègles, Mélanie Gaudin ou Baptiste Clutot.

Tous auront à cœur de réaliser un beau parcours hivernal, avec les quarts de finale territoriaux, à Montmoreau Saint-Cybard, le 3 février, les demies régionales à Gujan Mestras, le 17 février, et enfin les championnats de France les 8 et 10 mars à Vittel en ligne de mire. Ils étaient vingt et un de la Vienne à y avoir participé l'an passé à Plouay. Combien seront-ils cette année?

Dimanche.

Site du camping de Vauchiron  
à Lusignan.



Les championnats départementaux lancent véritablement la saison de cross-country. (Photo archives cor., Alain Biais)